



Netanyahu no da pie atrás en ofensiva al Líbano

Israel sigue bombardeando y planea ataque terrestre

● Al menos 51 personas murieron y otras 223 resultaron heridas este miércoles.

El jefe de las Fuerzas Armadas de Israel instó este miércoles a sus tropas a estar preparadas para una posible ofensiva terrestre contra Hezbolá en Líbano, donde la aviación israelí llevó a cabo nuevos bombardeos “a gran escala” contra el movimiento islamista.

“Se puede oír los aviones desde aquí; estamos atacando todo el día. Tanto para preparar el terreno ante una posible entrada, como para seguir atacando a Hezbolá”, declaró el teniente general Herzi Halevi ante una brigada de tanques, según un comunicado castrense.

“Su entrada allí con fuerza (...) mostrará [a Hezbolá] lo que es encontrarse con una fuerza de combate profesional”, añadió.

El Ejército israelí anunció anteriormente la movilización de dos brigadas de reserva y su despliegue en el norte del país, para “continuar el combate” contra Hezbolá, agrupación considerada como terrorista por la Unión Europea y diversos países occidentales.

El ejército también indicó que prosiguió sus bombardeos “a gran escala” en el sur del Líbano y en el valle de Becá, en el este, dos bastiones de Hezbolá, afirmando haber golpeado este miércoles “más de 280 objetivos” de la formación proiraní.



Netanyahu aseguró que Israel seguirá atacando con fuerza hasta el regreso de los evacuados.

Al menos “51 personas murieron y 223 resultaron heridas en varios bombardeos”, que también tuvieron como objetivo pueblos situados fuera de los bastiones del movimiento, indicó el ministro de Salud libanés, Firass Abiad.

El lunes, los primeros ataques israelíes masivos en Líbano mataron a 558 personas e hirieron a más de 1.800, según las autoridades libanesas, la cifra más alta en un día desde el final de la guerra civil en el país (1975-1990).

Ayer, el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, aseguró que las Fuerzas Armadas de su país seguirán atacando “con fuerza” las posiciones de Hezbollah hasta que se garantice el regreso seguro de los civiles evacuados del norte del territorio israelí por los ataques del grupo terrorista libanés.

“No puedo explicarles todo lo que estamos haciendo, pero puedo decirles una cosa: estamos decididos a llevar a nuestros residentes de vuelta al norte sanos y salvos”, aseguró Netanyahu

en un nuevo video publicado en su perfil oficial en la red social X, donde indicó que los ataques son contra Hezbollah, y no contra Líbano.

“Estamos atacando a Hezbollah con golpes que no habían oído. Lo estamos haciendo con fuerza, lo estamos haciendo con determinación. Una cosa les prometo: no descansaremos hasta que vuelvan a casa”, dijo el primer ministro de Israel, país que en los últimos días ha lanzado varios ataques contra ciudades libanesas, incluida Beirut.